## MASONICA EDIENCIA COMUNIST ITEGRACION

a la demo-

acia aunque se muida la patria

dilitares democráticos, sean os integracionistas, no ..... : cotar la dura, la brutal, la lección de las urnas. Ni sidetiene el ridículo ni la recoulists que los va a arrasin rorablemente; y que ellos isten en desencadenar con traciencia, ciegos y obedienrespectivas logias.

mpena consecuentemente en la contradicción . .... tracaso seguro, si obediencia masónica, ata-. Sincompromiso inquebranta-

con las armas de la Pa-... robierno constitucional, fuei levalidad, en nombre de la de la voluntad popu-... haberla prohijado y of no es honesto ni Y resulta de-...... laponatitución nacional

democracia. de la Corte Suprema y de ambos radicalis-cialismo democrático y de conservadora, acepten in esta farsa que los pone Constitución y de la ley? Me di los intereses ni las ambilog a parsonales. No lo harían jamotivos, si estuvieran de quemarse. Pero una orden inical es irresistible para los iniciados y la convocatoria se extiende a miembros de diversos partidos políticos, unidos por la escuadra y el compás, en la antesala del infierno de la hoz y del martillo.

LEs posible que los jefes militares responsables no adviertan que a partir del primero de mayo las Armas de la Patria son fuerzas subversivas, acusadas por esa misma Constitución Nacional que levantan como la suprema divisa?

LEs posible que el adoctrinamiento democrático los haya extraviado hasta'el punto de haber olvidado que su misión es la defensa de lo esencial y permanente que es la Patria, y no la defensa de lo accidental y mudable que son las constituciones y formas de gobierno?

Un escolar de los primeros grados advierte que a partir del 1' de mayo Perón y los peronistas más todos los adulones del éxito electoral son los únicos defensores consecuentes de la Constitución y de la legalidad; los únicos que respetan de veras la voluntad del pueblo. Detrás de ellos aguardan su hora próxima, cada día más próxima, los émulos de Lenin, de Chou En Lai, de Castro y del Che Guevara.

Ocurre que ante la alternativa perentoria de una restauración católica nacionalista y jerárquica de la Patria, o la revolución comunista de Castro con Perón o sin Perón, se entregan desesperadamente a un nuevo ensayo electoral y se ponen en manos de viejos fulleros de la política nacional: la solución prevista está en la unión de los radicalismos.

Los jefes responsables de esta política exclusivamente electoral en medio de la crisis moral y material más pavorosa que registra la historia patria no ven siquiera que Perón y los gremios son los únicos árbitros de esas elecciones convocadas para octubre de 1963.

El PODER OCULTO que rige la política visible ha logrado imponer, por el momento, la solución electoralista

En tanto las fuerzas de izquierda aceleran su reagrupamiento en un nuevo frente popular.

Una vez más la Patria es jugada al "turbio azar de las urnas".

Es la hora de las decisiones: RESTAURACION por las Armas o SUBVERSION democrática y sufragista.

# COMBAT

Buenos Aires, 17 de mayo de 1962

ANO VII

Y-por eso es que mientras la Ma- millones de ciudadanos del justica rina de Guerra hace aprestos ostentosos para inminentes represiones, militares integracionistas, entre los que no faltan ex-marinos como el senor Manrique, junto con dirigentes radicales, socialistas, conservadores y democristianos, se dedican a adular a los dirigentes peronistas y gremialistas para "integrarlos" con el visto bueno de Perón.

Lo repetimos una vez más: Perón es la democracia, la única democracia posible en la Argentina de hoy. Cualquier planteo democrático que se haga, lo convierte en un protagonista, en el que decide directa o indirectamente la suerte del país.

Hasta el menos avisado entiende que no hay manera de excluir a tres

mocrático, sobre todo, si estániore nizados y disciplinados en poderos gremios que Perón maneja visible? niente desde Madrid. Nos-imaginas mos los comentarios jocosos de los Framini y de los Vandor después; do entrevistarse con integracionistas co mo el Sr. Gral. Aramburu y de esticamular su conocida pose de único sal vador de la Patria.

Así como hay católicos democráticos que sostienen que debe aceptar se la voluntad popular libremente manifestada en las urnas, aunque consagre el triunfo comunista; también hay militares democráticos que temen más a una dictadura militar de

(Continua en la pag. 14

## NUEVA DIDACTICA

Han pasado definitivamente los tiempos de Pablo Pizzurno. Su arreatadora melena (antes de Helen Curtis y de la vitamina Panten para el catello) ya no dictamina sistemas pedagógicos de un pacifismo trasnochado con lagrimas de Amicis.

Es aquellos tiempos era de cajón para las normalistas sarmientinas matter el "Diálogo entre el Arado y la Espada".

Con muchas interjecciones, los 10hl, 1Ahl un tanto fin de siglo se 1. 4 huto, la muerte y la destrucción que siembra la Espada en-

con sensiblería acaramelada se celebraba la secundidad de la tierra regando se hunde en sus entrañas generosas, la reja del Arado. las inevitables similes surgian: la Muerte (la Espada) y la Vida

era está eurgiendo una nueva Didáctica.

dialogo ha cambiado uno de sus clásicos personajes por otro más de las circunstancias.

cormalistas se renuevan.

Es la hora de "El Manual de Educación Democrática y la Espada".... Por falta de espacio no reproducimos el interesante diálego pero el si lector, con toda seguridad, ya lo conoce.

Nada de esto puede sorprendernos.

Pero, eso si, queremos señalar la más curiosa paradoja de estos para- fe dójicos tiempos.

Ocurre que los que cinen la Espada profesan una histérica idolatria al Manualito en cuestión.

Nosctros creemos que en lugar del sable corvo, habrá que entregar -ricamente encuadernado, claro está- un Manual de Educación Democrática.

Están ocurriendo las cosas más desorbitadas: en nombre de la Delimocracia decapitan (con la Espada envainada) a la Democracia.

¿Qué demostración por el absurdo estarán intentando!

Si están buscando el absurdo, conseguirán algo realmente absurdo.

Porque a lo mejor los democráticos convictos y confesos de la Union Popular y otras por el estilo, van a arrojar como lastre inútil al inútil Manualito y van a empuñar las armas milicianas si a tiempo la Milicia no desenvaina la Espada con la empuñadura en forma de Cruz "para desta truir a los enemigos de la Cruz" (Raimundo Lulio) que son los enemigos de de la Patria. .

## SAN PIO V inquisidor y santo

El católico moderno, ganado por una mentalidad democrática, toleranto —en di fondo judaica— tiene el complejo de la Inquisición y del ghetto.

mente católicas le producen desazón.

Hece dos anacronismos implantados en el corazón mismo de la Historia de la Iglesia, son los obstáculos contra los que chocan sus esquemas.

De allí esa oleada de pensamiento católico que se ha levantado contra ellas en un intento de suprimirlas, borrarlas de la historia.

Pero los que han querido superer el complejo no han hecho más que aumentarlo. Y a la postre siempre han caído en la negación de la mejor tradición cristiana.

que cierto. Porque por poco que se hurgue en la Historia se verá que la Inquisición y el ghetto son dos cosas unidas a la santidad.

En vano se procurará arrasarlas sin arrastrar con ellas los más altos exponentes de la santidad católica.

Dios mismo quiso reunir en una sela figura la doble condición de inquisidor y santo, coronada con la suprema autoridad del pontificado: San Pio V. Electo en 1566 le toca regir la Iglesia en el período difícil que sigue al Concilio de Trento. Por dentro, la cristiandad diezmada por la herejía protestante. Fuera, en las puertas de Europa, la amenaza turca.

Con indomable energía lanza contra el invasor las naves de Lepanto. Suprimo la usura y recluyo a los judíos en sus ghettos. Frente a la herejía levanta todo el rigor de la Inquisición. En España sobre todo, logra reducir y aniquilar los dos focos principales del protestantismo: Valladolid y Sevilla.

En ocasiones su energía debe enfrentar a los propios hermanos en la Pe, principes débiles o atados a intereses egoistas.

Poens veces so ha dado una conjunción tan admirable de fortaleza, de piedad y de santidad.

A los catóticos que se horrorizan de da Inquisición y propician extraños conciliábulos con herejes y judios, les proponentos que mediten sobre la figura de San Pío V.

Sería la mejor preparación para el próximo Concilio.

# Noticiero Colonial

LA ACCION NATIVA PARA LA LIQUIDACION DE LA PATRIA

### LEGALIDAD SINONIMO DE PERONISMO

"Nos encontramos ante una parolia censtitucional y legal" dice un insulso vespertino de esta capital, cuyo director, más insulso si es posible, fue brazo derecho del "procer" en su gestión presidencial.

Llega a esta conclusión a raíz del liamado a elecciones para octubre de 1963, sin reparar que no era necesario esto para comprobar la inconstituciona-lidad del gobierno.

titucional fue sacar a Frondizi, y que tete a su vez fue inconstitucional al intervenir las provincias donde triunfó de peronismo?

L'No cree asimismo que fue inconstitacional la revolución de 1955 y que lo tanto fueron inconstitucionales Aramburu, su gobierno y Ud., Sr. director? A menos que se diga que hay revoluciones constitucionales.

Apelando a la legalidad y a la constitucionalidad sería llegado el momento de reponerlo a Perón. Y si forzando les argumentos se quiere aceptar la constitucionalidad de un momento del constitucionalidad de un momento del constitucionalidad que entregarles las lancas a los peronistas y los gobiernos provinciales que ganaron en elecciones

inmaculada pureza.

Las vías de la legalidad, la democra
cia y la constitución conducen inexo
rablemente al peronismo.

Es que hay que admitir, no sólo que ana parodia inconstitucional este rescendente acto del Dr. Guido sino todo, absolutamente todo es una rodia ridicula. Y sin ir más lejos,

el Sr. Director es una parodia de periodista, parodia de legalista, parodia de capitán de navío y parodia de hombre público.

### UN CORTESANO DEL REY ARTURO EN LA CORTE QUE DEFENESTRO AL REY

Se nos viene Alsogaray, que es come decir se nos viene el invierno. Peor aún, porque el invierno es natural en la sucesión de las estaciones. En cambio es contra natura que el rutilante astro de radio y T. V., que ya probó con Frondizi su incapacidad para servir al país vuelva al ministerio desde el cual nos enfeudó con la finanza internacional, con la que tiene innumerables lazos.

De entrada nomás anunció que conversó con los organismos financieros ya conocidos como preludio de su actividad. ¡Vaya descaro!

Ahora propondrá mil y un proyectos, solicitará millones as dólares, hablará por T. V. puntero en mano y gráficos a la vista, y si alguien piensa de él que mentalmente es más subdesarrollado que el país publicará su foto en los diarios para demostrar que físicamente no sufre tal crisis de desarrollo y que por lo tanto son válidos los planes que postula.

#### ECONOMISTAS INVERTIDOS, ES DECIR CONTRA EL PAIS

El semanario neoyorquino "Bussines Week" refiriéndose a la Argentina dice que el país flaquea bajo el peso de un déficit en el presupuesto de 500 millones de dólares, al que debe añadirse el déficit en el comercio exte-

# El agua del testimonio

Tenía que ser en Córdoba.

Es inútil: ni el asfalto ni el night club la harán pareca jamás esa hibridez de rascacielo y TV que llaman ciudad modern La Catedral, el torno de las Teresas, el milagro de sus Iglisias y la Virgen del Milagro en pleno centro: hilo de tiempo

ovillo eterno.

En Córdoba, esta página moderna que hoy huele a tinta di imprenta y hace siglos hubiera copiado un monje, en caractere miniados. Una página que parece desprendida de esas leyenda piadosas que narraron Gautier de Coincy en francés y Berce en castellano.

Tenía que ser un cadete de la Escuela de Aviación. En la Escuela de Aviación Militar: alas limpias y alto vuelo. Abajo, el barro y la charca.

Arriba, el cielo.

De inmunda charca salieron renegados y blasfemos. Quema ron el Crucifijo.

El cadete Ezequiel Martínez quiso rescatar esa "llama"; amor viva" que el odio arrojó a las llamas.

Apagó la sed de amor como la samaritana.

¡Ay, el agua de ese pozo de sed tan honda y tan clara, por la ciudad se derrama!

Ayer dijimos: flor de romances viejos "Córdoba la nombra da" y en el nuevo romancero "Córdoba ensangrentada".

Y hoy decimos: Córdoba predilecta: agregas el agua de testimonio, a la sangre de la ofrenda.

¿Quién como tú?

Está nuestra Patria triste. Los idólatras levantan sus fi

Pero en Córdoba un cadete es brutalmente golpeado por proclamarse cristiano.

Solamente esto sabemos de Ezequiel Martínez. Y esto

Su gesto no nos extraña. Es un cadete de la Aviación Militar Ser aviador y soldado es estar siempre más cerca del cido y es saber que hay una puerta ojival por donde podrán pasar lamente los capaces de una FIDELIDAD.

Fiel a Cristo ha sido Ezequiel Martínez.

Qué orgullo para su Escuela y para sus Capellanes, el cano de la Aviación Militar, el Comandante Melchiori y el Callan de la Escuela, Padre Puyelli!

Qué orgullo para sus Jefes y para sus compañeros!

Tal vez en su bautismo de vuelo a Ezequiel Martínez van llamarlo Tarsicio.

Y la Virgen de Loreto en su Lista de Aviadores va a escr bir: Ezequiel Tarsicio.

NOTA:

El Viernes Santo el cadete Ezequiel Martínez, al intentar rescatar el crucifijo de las llamas, fue atacado por tres sujetos (nunca más adecuada esta denominación habitual en las crónicas policiales).

Uno de los incendiarios atacantes es estudiante reformista y judio por anadidura.

Un signo de los tiempos: desde hace sicte años el Viernes Santo que man una imagen sagrada en ese barrio de la ciudad de Córdoba.

· Por primera vez se produjo una reacción realmente católica, una reacción viril. Un signo de los tiempos que llegan.

Basta de sacrilegios sufridos con mujeril apocamiento. Es hora recordar cómo castigaba la blasfemia el genera! San Martín.

rior, también de 500 millones de dólares. Además, la deuda exterior del país, que asciende a 3000 millones de dólares, acarrea una pérdida de 300 millones de dólares en concepto de intereses.

No se puede negar el éxito de los planes del ingeniero y sus sucesores, que no difieren absolutamente en nada, aunque él diga lo contrario.

Vale la pena recordar que el partidito de Alsogaray decía "la crisis debe pagarla el petróleo", y también se decía que el déficit de nuestro comercio exterior de los últimos años (alrededor de 300 millones de dólares por año) era por las importaciones de petróleo.

Ahora no introducimos este combustible. Las concesiones lepninas, que el Ing. Alsogaray no se cansa de pondirar como la mejor obra de Frondiras están consumadas, y sin embarro nem s 500 millones de dólares de cit en el comercio exterior.

### LA SOLUCION POLITICA

Los hay que insisten en la solle "nacional" y "popular" con el sent de la significado que tienen entre no la con y en estos días estas palabras, sol que a su tiempo intentaron con dizi así como antes la habían in do con Perón.

Posiblemente la de ahora sea U.C.R.P. y seguirá mañana con el de Vanguardia para culminar partido comunista.

Astemos en presencia de la esta/a del pronde de la historia del país destalmente el gerente es un judio ABAR BERNET.

Liegado a la presidencia del Banco Nación, propició una política tal la cuenta Cambios arroja a ferial de 1962 un saldo de m\$n. 80 llones 700.000, cuyo resultado es que infectivo mínimo del Banco está en sacubierto con el Banco Central en \$1.50.500.000.000.

For supuesto que para ello se pertilo que ciertas firmas giraran cheles sin fondos para abonar operacioles cambio con el exterior. Es decir
les fondos se especulaba por mele del panco, cuando las normas de la
lestitución sólo permiten respaldar las
eneraciones reales, no las especulativas,
cent préditos que guardan relación
les realidad.

Tetorerla General. En "Deudores por practiones de cambio en moneda naciole caldos al 16 de enero de 1962, cu-

# ESTAFAS MASIVAS JUDIOS A LA VISTA

Cabuli que en dos oportunidades pagó con cheques sin fondo la compra de m\$n. 44.000.000 y 66.000.000.

Esta firma que al igual que la de Luis De Ridder, Bestani S A., etc. ha obtenido cuantiosas ganancias con estas operaciones especulativas, ha obtenido por influencia de Frigerio sobre Mazar Barnet, la asignatura de 500.000 dólares pese a adeudar cifras millonarias a la institución. Esto por resolución del 14 de marzo de este año.

Otros de los agraciados por la suerte ha sido el Sr. Manuel Persky, redactor del diario "Clarín", quien entre diciembre y febrero pasados obtuvo una ganancia aproximada de men. 250.000 sin utilización de las divisas vendidas al Banco.

En todo esto no sólo están implicados asesores traídos ad hoc por el di-

rector del Banco como Eugenio Toriggia y Simón Jansenson, sino hasta directores de la misma institución como los señores Noguera, Cuzzani, Parmigiani y Ulria que han intervenido en la concesión de avales a una serie de sociedades muy ligadas a ellos mismos, entre los que citaremos a Alejandro Leloir, el diputado Liceaga, la firma Politcama S. A., y MAX MAZAR BAR-NETT, a quien, como caso de excepción se lo eximió de prestación de balances y compulsas de libros, otorgándosele 500.000 dólares. Bueno es advertir que estos otorgamientos de avales cuando no son para la radicación de bienes activos fijos, en caso de incumpl miento por parte del avalado, llegan a comprometer la misma balanza de pagos del

No hemos querido dar sino una idea

del affaire. El poco espacio ne permitto te otra cosa. De todos modos a medina da que, se vaya destapando la olla se irá sabiendo más. Queremos eso el hacer recalcar los sumandos que se vanta agregando a la lista: Mizraji, Todres, Mazar Barnett... apellidos todos ellos de origen dudoso.

Al cierre de esta edición parecería que el Sr. Mazar Barnett, indignado, regresaría de Europa para afrontar la vil acusación. No podemos saber el este regreso se concretará; lo que sabemos es que de concretarse ello sólores posible con la administración actual especie de catalizador de todos de procesos de fenicios avezados. Con un gobierno serio creemos que dal indignación se produciría, pero acompañada más bien de la medida prudente de dejar el Atlántico por medio.

"Combate" sostiene y afirma que un régimen que posibilta la llegada de sector tos bandidos a delicados cargos de extremada responsabilidad no puede subsistir. Hay que acabar con él. O él sacabará con la Nación

Tengo dicho siempre, y por escrito, que soy católico, apostólico y romano, y que siempre he procurado seguir el camino del amor a Dios, culto a la Patria, al honor, al valor, la cortesía, al espíritu de sacrificio, a la caridad, al perdón, al trabajo y a la libertad con usucia.

O sea: "El camino de los caballeros".

General MILLAN ASTRAY

# REDADES QUE PRENSA LIBRE'

de de de la profesor Genta, en perió-

lumnos — que editamos este peino vamos a levantar los cartorque no ignoramos que se tratimormaciones deliberadamente que persiguen un objetivo dematiable.

olamente haremos algunas aclara-

L'diario "El Mundo" -un mun-Monde intrigas pequeñas para gentes prenasti lo coloca en la linea lla-Gorila y referida al grupo Verbo. Respetamos a Verbo -al Gorilato, pero debemos decir que COMBATE nterior a Verbo y que el profesor hace veinticinco años que enseverdad. Aún antes de la aparinelas, libros, folletos, editoriales y culos de COMBATE que le valieal largo destierro en su propia señala a los enemigos de Criscombrandolos por sus propios nomproclama la plenitud de vida dia dio sólo en la familia sino en en todos los estamentos Enseña que para Cristo no pitladicciones y que sólo la restau-Patria en Cristo nos salcomunismo.

"Correo de la Tarde" que

hace de viejo de la bolsa para asustar a los chicos, lo denomina nazionalista y dice que se quiere fagocitar a los peronistas ingenuos.

¡Lo que son das cosas! Siempre hemos creido que no hay peronistas ingenuos y COMBATE en sus siete años ha fustigado al peronismo en forma permanente e implacable.

Como no busca votos ni puestos puede decir toda la verdad.

Justamente el profesor Genta ha pagado el precio necesario para tener la santa libertad de decir la verdad entera.

Es el decano de los cesantes— diecisiete años de cesantía— y ese es un decanato que la gente no aspira a ocupar.

¿Qué más? Totalitario, antisemita.

Ya se ha dicho en COMBATE demasiadas veces que el único totalitarismo es el de la Verdad que nos hace libres.

Que lo de antisemitismo es un invento judío.

Que estamos, eso sí, contra el Judaismo (masonería, finanza internacional, poder soviético) no por razones racistas sino por razones teológicas.

Un católico no puede ser nazi pero, eso sí, no dejaremos de proclamar nuestra admiración por el pueblo alemán, con las palabras de Pío XI.

Y si quieren saber algo más: dejó de ser Rector en el año cuarenta y cinco, se dedicó a la enseñanza particular de la Filosofía y zólo consiguió volver a ser Rector en el año cincuenta y cinco: Rector del Cuadro V en la cárcel de Villa Devoto, por deferencia de los jóvenes católicos que lo acompañaban (época peronista).

## REQUIEM PARA EL REGIMEN LIBERAL

Las elecciones del 18 de marzo han puesto en evidencia lo que hemos sostenido desde nuestro primer número. La democracia es el peronismo, realidad que en vano pueden ocultar hoy la vocinglería de la prensa y los empresarios de esta farsa legalista que ha montado la Masonería para uso de incautos.

Hay que tener la honestidad de reconocer que la democracia ha terminado en la República Argentina, porque no es posible volver al candombe del peronismo. Eso se ha probado ya y sabemos bien en que termina.

Pero es necesario también reconocer que se ha llegado a estos resultados porque todo un régimen se ha podrido. Un régimen de neto cuño liberal que fue impuesto a palos después de Caseros desconociendo las tradiciones más puras de la Patria.

Después de 1853 se forjó un estado que se opuso a la realidad viviente de la Nación y que gobernó desconociendo el mandato de sus héroes fundadores. En esta contradicción del Estado liberal y la Nación real hay que buscar el origen de todos los males que hoy padecemos. No son sólo los hombres los que han fracasado, sino que más aún; ha abortado el sistema las instituciones liberales, que nunca se armonizaron con la Nación.

Basta examinar la Constitución del 53 para que nos demos cuenta de lo que decimos.

El Patronato, la libertad de cultos, el desconocimiento de la Religión Católica como religión del Estado, el predominio suicida de las libertades y derechos sobre los deberes, la enseñan-

za lnica, el matrimonio civil, la indiacción de los hijos, el divorció el derecho de huelga, etc., etc., configuran un sistema de leyes inspiradas en esa constitución en total desarmonía con lo que debió y debe ser el país

Sustituir la soberania social de Orillo to por la soberania del pueblo la la empresa que absorbió el hacer politico de nuestros dirigentes. No en vino declaraba Alberdi en la "Bases" Con la revolución americana acabonición de la Europa española un situente; pero tomó su lugar pa anglosajona y francesa; necesidad de gloria ha succedid cesidad de provecho... El erio locomotora es el grito de la liberta.

Así se plasmó una constitución de la sistema de leyes que dejó de lado acervo moral de la tradición catolo para pretender forjar un pueblo bito gresista con la mentalidad del del made man". Un pueblo donde se refegara a Cristo el ámbito de la concleta cia individual y no interviniera para nada en la cosa pública.

Por eso a medida que fue primando el criterio liberal fue cada vez mas
acentuándose nuestra situación de coloniaje al extranjero. Los años de la
tan cacareada prosperidad material an
lo demuestran. Lo que los sajones ino
pudieron conseguir con la espada lo
consiguieron con las logias masonicis
que regularon nuestras leyes. Y hoy de
concretarse el triunfo de la soberania
popular caeríamos atados al carro ven
cedor del comunismo.

De allí que la tan cacareada tradición democrática cuando realmente se tradujo en verdadera expresión de la voluntad popular terminó en los desastres de Irigoyen y de Perón. El resto de los gobiernos fueron siempre digitados por oligarquías, no por eso menos desastrosas para la Nación.

por oligarquías, no por eso menos desastrosas para la Nación.

Las naciones viven y mueren en el tiempo y en él reciben las recompensas y los castigos. Nuestro estado liberal ral se encuentra frente a la catástroje cuya causa verdadera es el liberalismo, la rebelión contra Dios, la description del hombre y de la reciedad, que como delitos sociales han de ser castigados por Dios.

Ese castigo se concreta en el comunismo que será el resultado lógico de persistir en las instituciones democráticas y liberales, verdadero fariseismo:

Sólo el reencuentro de la Nación con la soberanía social de Cristo en un Estado que le dé basamentos jurídico social podrá salvarnos. Por otra parie no haremos más que reencontrarnos con la tradición real que nos legaron los fundadores de nuestra nacionalidad.

## RIPTICO ISABEL

LA AMADA — LA MUSA — LA REINA

Amada - Isabel, princesa de Portugal, esposa de Carlos V. Fue Emperatriz.

Dedos premiosos, la muerte, la deshojaba en la aurora.

Con los pétalos caídos bordó un nombre en el mantel del altar.

Rosa siempre. En el Trono, Carlos tuvo el aroma, el cáliz verde, la rama.

El marqués de Lombay y duque de Gandía la vio ajada en la muerte. Hermosura que muere lo lleva a la Hermosura sin muerte.

Con pétalos dispersos marcan las páginas del Santoral.

Rosa de corta vida, en largo dolor cortada.

Cómo pesaba el Imperio que no dejaba llorarla!

Duros años de dura espera se llevaron la fragancia.

Los muros del Monasterio de Yuste. Pero el alma desasida de las code la tierra es todavía memoria y Dios sabe qué recuerda.

La Musa - Isabel Freyre, dama de la princesa Isabel.

Rosa de Portugal que no dejó su rosal.

Para el poeta, pastora.

Floreció en las Eglogas de Garcilaso.

Not la alcanzaron los sones de su vihuela, ni la fama de sus hazañas Rodas, Navarra, Viena, Italia, Tunez.

Pero la rosa perfuma estancias, endecastlabos, liras, octavos, sonstos. Salicio la finge hiedra "de mi arrancada, a otro muro asida" y "parra otro olmo entretejida".

Muro y olmo, otro amor que sin amor lo deja. "Salid, sin duelo, agrimas corriendo".

Dexaré el lugar do me dexaste".

No va a dejarlo nunca Garcilaso.

Do lo dejó Isabel, allí lo hallamos.

Cantando está el poeta y las aves "con diferente voz se condolecen". ntando, está el poeta, pastores somos para oir su canto.

Amada y la Musa: el carpe diem y el ubi sont. Los tiempos nuevos emacen viejos y que por eso no morirán.

Reina - Isabel la Católica.

En el rosal de la Fe, rosa de España

Una rosa enamorada de doncel aragonés que por Cristo y por España, espinas de su rama, su corola desgarraba.

El muro del sacrificio un alto rosal escala.

Queda la rosa tan alta que Fernando cortó flores que estaban en

Tames bajas. La rosa oculta en los pétalos rocío amargo, sus lágrimas. Porque sabe seldebe, sobre todo, a sus vasallos.

Galopó leguas por tierra fragosa y áspera.

Planeo batallas en un catre de campaña.

Entro en las plazas tomadas de terciopelo vestida. Y ayunó en palacio. como Alfonso el Sabio.

inflexible, por amor, con el hereje. La espina que va quitando a de Cristo, se la clava en su propio corazón.

lique Isabel de España.

tro la Amada aunque Fernando la amó

de la pag. 1)

católico, tradicionalista y je-calique a la dictadura del pro-cap revolución social del co-

lodio masónico a Cristo que hasta el mismo instinto de Y este es acaso, el mapitáculo para una sana reacción esta hora de peligro excaralla existencia misma de Baperemos que, con la ayu-Dica de los Ejércitos, se im-inalmente el sentido común y itima: fidelidad al Occidente común los hombres de Armas. vez más, "un pelotón coldados que habría salvado la

### SATAN DANS LA CITE

Los conocidos empresarios del desorden. Mil máscaras y un solo rostro.

Nosotros, no presumimos de empresarios del orden. No somos tan ambiciosos. El empresario del orden es Dios.

El Ordenador, frente al que desencadena el caos.

No desconocemos el poder de Satán pero sabemos que Dios es omnipotente.

Amor fiel, poesía que si no es vivida, llaga.

Así llagada Dios la cortó de la rama.

No fue la Musa aunque inspiró altas hazanas por las tierras resca tada; a la morisma infiel y por el mar.

Y América sólo nombra estos nombres de mujor: Rosa de Lima e Isabei de España.

La Historia la ha proclamado reina sin par. Su unidad y la Reconquista le debe España.

Fernando tuvo la rosa temprana y la vio ajada. Clavar una Cruz de plata en mezquita musulmana tiene un precio.

El rey conoció la inteligencia, el carácter y la pasión remontada de la reina. El esposo la ternura que se recata y se entrega de la mujer verdadera.

Cuando Isabel murió, se casó con una joven como todas las demás.

leabel ya no sufria. Agora Dios la cuidaba. Alta en la tierra pero en el cielo más alta por toda la eternidad.

#### NOTAS:

Irabel de Portugal, esposa de Carlos V.

El marqués de Lombay y duque de Gandía reconoció el cadáver pocent después de la muerte de la Emperatriz. Entró en religión, como entonces la deciun; hoy lo llamamos San Francisco Borja. Una estampa medieval

Tiempos viejos: el ubi sunt de las Coplas de Jorge Manrique. Isabel Freyre: dama de la princesa Isabel de Portugal que fue. Empe-

ratriz de España. Garcilaso la amó. Inspiró toda su poesía. Tiempos nuevos. Combinaciones estróficas y métricas de la lírica italiana. Perfecto engarce para una piedra de aguas que vienen y que se alejan, estando quietas: los versos de Garcilaso.

Tiempos nuevos: el Beatus ille, el Carpe diem.

## SOLIDARIDAD PANAMERICA

NOS INFORMAN QUE LOS SECRETARIOS M LITARES HAN RECIBIDO TELEGRAMAS DE FIDE Y DEI CHE. AGRADECEN LA EFECTIVA COLABO RACION PRESTADA AL ACEPTAR LA REDUCCIO DE EFECTIVOS QUE FAVORECERA ACTUACIONE MILICIANAS CON MENOR RIESGO.

## Alarmistas alarmad

La llamada prensa seria es- deben dejar de ser retrog tá muy alarmada con la agitación reinante en España y en Portugal.

Las huelgas dirigidas por activistas comunistas son, para esa prensa, el reflejo de la descomposición de los regímenes de fuerza.

Si España y Portuga! volvieran, como el río a su cauce, al, esplendor de la democracia químicamente pura, esos dos países serían un exponente de orden y de progreso.

¿Por qué no tomarán ejemplo del nuestro?

A nosotros la democracia nos ha dado estabilidad económica (reservas oro en Banco Nación), voluntad popular al servicio del Bien Común (elecciones últimas), standard de vida holgado (Alsogaray en T.V.), saneamiento moral (funcionarios que delinquen y delincuentes que siguen funcionando) y muchas otras excelencias por el estilo.

Franco y Oliveira Salazar

dos; empiecen a ensayar serie de las Repúblicas como la pujante y pacifista Francis

Acepten las reformas libes rales, prescindan de curasbotas, rindan honores a estudiantes y obreros y la penír sula ibérica gozará de los mil mos beneficios que han hecho la felicidad de Hungria y, de Cuba.

Será un nuevo triunfo me sónico y judaico.

### Combate

Reg. Prop. Intelectual 721.660 Aparece cada 3 semanas

ALBERTO R. TORRE Director

El ejempar ...... Suscripción anual . \$ 90. CASILLA CORREO 1818, Ba. A.S.

Correo Argentino

TARIFA REDUCIDA Concesión Nº 55224

FRANQUEO PAGADO Concesión 609